

## Saxum

Se ha estrenado en un cine de Madrid el documental “Saxum, recuerdos de Álvaro del Portillo”. El vídeo, de 30 minutos, repasa la vida y la figura del futuro beato. Vea un trailer.

18/07/2013

A partir de testimonios e imágenes inéditas, el documental, de 30 minutos de duración, trata los aspectos más destacados de uno de los personajes relevantes en la vida de la Iglesia Católica en el siglo XX.

Los testimonios recogidos destacan su “servicio a la Iglesia”, “el trabajo realizado en el concilio Vaticano II” y las iniciativas sociales que impulsó.

"Hemos recogido más de cien testimonios de personas que le han conocido directamente y todos han destacado la paz que comunicaba. Era un hombre que respiraba acogida", dice Tormo.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pr/article/saxum/>  
(20/01/2026)